

Sergueï Lavrov reçoit des distinctions honorifiques pour ses services rendus à la Russie



Moscou, 23 mars (RHC-PL)- Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, a été décoré de l'ordre Service à la Patrie pour son travail en matière de politique étrangère et sa carrière au sein de la diplomatie russe.

Le décret promulgué par le président Vladimir Poutine souligne les résultats exceptionnels obtenus par Sergueï Lavrov au cours d'une longue carrière au service de son pays.

De son côté, le patriarche Cyrille 1er de Moscou, a remis à Sergueï Lavrov la distinction Serge de Radonège, l'une des principales décorations décernées par l'Église orthodoxe. Dans un communiqué émis ce lundi, Cyrille 1er de Moscou a mis en exergue le patriotisme du ministre russe des Affaires étrangères.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/50230-serguei-lavrov-recoit-des-distinctions-honorifiques-pour-ses-services-rendus-a-la-russie>



Radio Habana Cuba